

皆さん今まで人について話す上で「その人の顔や姿・趣味等の事は思い出せるのに、名前だけ思い出せない」という事を経験した事はありますか？ 私はあります。つい最近、学生時代に関わりのあった年上の方とお会いする機会がありましたが、その際どうしても名前が出てこなくて、名前を呼ばなくとも不自然じゃないような会話をしてなんとか切り抜けました。この現象には「ペイカーペイカーパラドクス」という名前があるそうです。他にも年を重ねると時間の流れが速く感じる現象には「ジャネーの法則」、3点の集まりが人の顔に見える現象は「シミュラクラ現象」、冷たいものを食べると頭がキーンとなる現象は「アイスクリーム頭痛」といった様に日常にふと思う・感じる事には名前が付いているようです。生活する上で特に役に立つことはないですが、雑学が好きな方・暇つぶしが欲しい方は検索してみてはいかがでしょうか？ 良い3連休をお過ごしください。

(菊原)

すまいる班

今週のすまいる班は、ミニミスターで  
きょうこれんの南木田駅から震災から10年の  
DVD監賞としました。作業している様子が  
映し出されると、なかまは真剣な表情で  
みていました。レクリエーションでは、動物の  
鳴き声で「わいわい」とやどり鳴き  
声の違いに皆悩みました。創作では、  
トイレットペーパーの代で「ワコロん」を作成し  
ました。ワコロんの中に「原題」事をそれをして  
書いたので見て下さい。

こもれび班

今週はぐるり寒くなりましたね。  
でもまだ暖かい日があります  
マスクちゃんと手洗いを  
新調しています。体温調整のため  
日中もジャッパーを着て下さい。  
今週末に衣替えを予定しています。  
毎日の洋服選びは真剣です。  
こもれび室内も暖房を入れて調整  
しております。  
床下にも気をつけながら下さい。

ねくすと

10月は3コースに分かれて日帰り旅行にいきます。  
なかまは自分で行きたい場所で選択。  
グループに分かれての話し合を行ったり、しおりを作ってもらい満足  
そうななかまの姿を見るとこちらまで樂しみな気分になってしまいます。  
何を食べようか考えるのが、みんな一番真剣です(笑)

そして、あとはお天気。3コースともみんな晴れますように。